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１．エレベータの設置については、詳しい事情説明を受けた上で、今後の対応 
  を考えたい。 
 
 
２．その他の項目については、検討スケジュール等を質した上で、今後の対応 
  を考えたい。 
 
 
３．私たちとしては、６月の定例会までには、何らかの改革の進展が見られる 
  よう、鋭意検討作業を進めることを、強く要望する。 


